

# PPWI

## Gelar Cooling System Polda Metro Jaya Gandeng Media Wujudkan Pilkada Damai

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.PPWI.OR.ID](http://TANGERANG.PPWI.OR.ID)

Nov 29, 2024 - 22:11



JAKARTA – Polda Metro Jaya kembali menggelar kegiatan “Cooling System” bersama awak media pada Jumat (29/11/2024) di Lobby Bid Humas Polda Metro Jaya. Acara ini digelar untuk memperkuat sinergi dalam menciptakan suasana

sejuk, aman, dan damai saat Pilkada 2024 berlangsung.

Dalam acara tersebut, Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Ade Ary Syam Indradi, menyampaikan terimakasih kepada jurnalis atas peran aktif mereka dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polda Metro Jaya. Sebagai bentuk simbolis silaturahmi dan dukungan, Polda Metro Jaya juga membagikan sarana kontak berupa beras dari Kapolda Metro Jaya kepada para wartawan.

“Kapolda Metro Jaya menyampaikan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya atas kerja sama yang telah terjalin. Keamanan dan kondusifitas wilayah ini bukan hanya berkah dari Tuhan, tetapi juga hasil kolaborasi kita semua, termasuk peran penting rekan-rekan jurnalis,” ujar Kombes Ade Ary.

Ia menegaskan bahwa situasi aman dan kondusif adalah kebutuhan bersama yang harus terus dijaga melalui sinergi antara Kepolisian, Media, dan seluruh pemangku kepentingan.

“Tahapan pengamanan Pilkada masih berlangsung. Kami mohon bantuan rekan-rekan media untuk terus menyampaikan pesan keamanan kepada masyarakat. Dengan kerja sama yang solid, kita bisa menjaga Jakarta sebagai rumah yang aman untuk semua,” tambahnya.

Kombes Ade Ary juga mengingatkan jajarannya agar tetap waspada dan tidak meremehkan potensi gangguan keamanan, serta terus meningkatkan pelayanan cepat kepada masyarakat.

“Waspada adalah kunci. Kita tidak boleh under estimate. Selain itu, pelayanan kepada masyarakat harus cepat dan berorientasi pada kebutuhan mereka,” tegasnya.

Acara ini dihadiri oleh Para Kasubbid Bidhumas, Ketua Forum Wartawan Polri Polda Metro Jaya Achmad Faruk, serta seluruh wartawan FWP dan mitra Polda Metro Jaya.

Melalui kegiatan ini, Polda Metro Jaya berharap hubungan erat dengan media semakin kuat, demi menciptakan Pilkada yang damai dan menjaga Jakarta tetap kondusif.

“Mari bersama-sama menjaga Jakarta, tempat kita tinggal dan mencari nafkah, tetap aman dan nyaman,” tutup Kombes Ade Ary. (Humas/Spyn)